

内牧地域まちづくり協議会だより 設立10周年

～元気な内牧地域 美しい内牧地域～

令和5年度 第3号 令和6年1月

発行；内牧地域まちづくり協議会事務局
宇陀市榛原高井612番地(たかぎふるさと館)



まちづくり協議会だより 令和5年度 第3号 新年メッセージ

会長 朝日忠則

新年のご挨拶を申し上げます。

年明け早々、能登半島地震や航空機衝突という衝撃の出来事で大変な年始めとなりました。犠牲者のご冥福をお祈りするとともに一日も早い現地の復旧と復興を皆様と共に願いたいと思います。

災害現場では各方面からの支援と共に、地域の絆による共助により互いに励まし合いながら復旧に務めておられる被災地の姿を見て、まちづくりの原点を再認識させられています。

内牧地域まちづくり協議会も昨年度は発足10周年を迎えた様々な事業を実施しましたが、今年度からは次の10年に向けた活動が始まります。新たな気持ちでまちづくりの原点や基本理念をしっかりと意識しながら更なる成長につなげていきたいと考えています。

地域の高齢化は確実に進行しますので、実情に即した活動を進めながらも『元気な内牧地域』を目指す基本スタンスは変えず、それを形にする『美しい内牧地域』実現に向けた取り組みを継続してまいります。具体的には昨年に引き続き、連合自治会と連携して環境パトロールを積極的にし地域全体をきれいにする活動を進めます。

昨年は『日本で最も美しい村連合』の実態についても研究を進めてきました。地域が誇れる名所や旧跡にも磨きをかける中で、積極的に地域の魅力を発信していくことが重要であることを学んだ次第です。今後はこれらの活動についても注目しながら、内牧地域に取り入れられるものがあるか研究する仕組みを構築していきたいと考えています。

新年早々の能登半島地震のニュースを見るにつけ、災害時の医療体制も重要になると認識しており、内牧地域に適した仕組みの導入も検討してまいりたいと思います。

今年度も引き続き内牧地域の皆様のご支援・ご協力を願っています。

内牧地域まちづくり協議会活動報告

11月12日(日)「秋山教室」開催しました
～内牧地区体育協会主催・まちづくり協議会 健康スポーツ部会協賛～

今回は大型バスで、「悠久の歴史とロマン！飛鳥路」を探しました。飛鳥資料館見学のあと岡寺お参り、石舞台古墳へと移動し昼食と自由探索、最後は高松塚古墳(高松塚壁画館・国営飛鳥歴史公園館)を見学しました。

近場ですが普段はなかなか訪れることがない場所で久しぶりに観覧ましたが、建物や周囲もきれいに整備され以前とは風景が変わっていました。

あいにくの曇り空ではありましたが、皆さんそれぞれ探索され、バスの中では「おしゃべり」「笑い声」一日楽しく過ごされていました。

参加頂いた39名(大人38名・小学生1名)の皆さん、ありがとうございました。



11月19日(日)「第3回環境パトロール」を実施しました ～生活・環境部会～

午前9:00たかぎふるさと館に集合し、生活・環境部会 飯阪部会長の挨拶と作業説明、まちづくり協議会朝日会長挨拶の後、今回も国道369号線五味原から内牧トンネル下までに加え、旧道、各地区への細い道路もパトロールを実施しました。

連合自治会、まちづくり協議会健康スポーツ部会にも参加協力頂き、14名でのパトロール開始です。(集合写真に写っていない3名の皆さん申し訳ありません!)

前回9月にパトロールを実施した際もタイヤなどの不法投棄がありましたが、今回も同じ所にタイヤなどが捨てられています。『美しい内牧地域』を目指し環境パトロールは継続しますが、不法投棄を防ぐために「看板」の設置、「監視カメラ(ダミー)」の設置を検討中です。



12月10日(日)「伊勢本街道整備（自明から高井）」実施しました ～防犯・防災部会～

午前8:00たかぎふるさと館に集合し、防犯・防災部会 福田部会長の挨拶と作業説明、まちづくり協議会朝日会長の挨拶の後、現場に移動し作業を開始！

林道全体の草刈り、特に自明側は篠が繁茂し道が見えない状態でしたが安心して歩けるようになりました。

また、湧き水でぬかるんだ箇所があり足がとられ非常に危険な状態でしたが、丸太を敷き詰め丸太が動かないように金具で固定、凸凹もなくなり足がとられることもなく歩けるようになりました。

「伊勢本街道」は内牧地域の名所のひとつでもあり、毎年多くの方が通られています。安全快適に歩いていただけるよう継続して整備を実施します。



内牧地域まちづくり協議会活動計画

○生活・環境部会

第4回環境パトロール

令和6年1月21日(日)午前9:00 たかぎふるさと館集合
各地区の環境パトロールとゴミ収集を実施します！

○健康スポーツ部会

ボーリング大会(内牧地区体育協会主催)

令和6年2月18日(日)午後12:30～

エムボーラー(オークワサンクシティ榛原)

豪華賞品を用意して参加をお待ちしています！

後日各自治会より参加案内を回覧させていただきます！



まちづくり協議会だより 作成

内牧地域まちづくり協議会事務局長 太田

TEL 090-8214-7198

宇陀市医療診療車(UMC)見学会開催お知らせ

令和6年2月22日(木)たかぎふるさと館駐車場及び本館にて、宇陀市医療診療車(UMC Uda Mobile Clinic)の内牧地域でのお試し巡回見学会を実施します。

当日のスケジュール概略

(1)移動診療車(UMC)導入経緯と現状の説明会

*安心して暮らせるまちづくりの取り組み

*UMCの設備や機能、健康健診、予防接種の説明

*大宇陀地域の受診現状

(2)UMC見学会

(3)参加者アンケート

詳細については、
後日各自治会から案
内が届きますのでご
覧下さい。

